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      Anfrage 

der Grünen – ALG  

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 13. Februar 2020 

von 

GRin Tamara Ussner 

 

Betreff: Unterführung Josef-Huber-Gasse 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

Die UVP für die geplante Unterführung in der Josef-Huber-Gasse ist noch nicht abgeschlossen und 

könnte aufgrund der massiven zusätzlichen Lärmbelastung für Anwohner*innen negativ ausgehen. 

Dazu kommt noch die schlechte Luft, unter der die Anrainer*innen schon jetzt zu leiden haben. Den 

Messungen des städtischen Umweltamtes zufolge ist die Feinstaubbelastung in der Josef-Huber-Gasse 

doppelt so hoch wie an der Messstelle Don-Bosco, die sonst immer die höchsten Werte aufweist.  

 

Auch die geplanten Investitionskosten in diese bereits längst überholte Infrastruktur sind enorm.  

Diese werden derzeit auf 30 Mio. € geschätzt und könnten letztendlich noch höher ausfallen. Damit 

soll für eine Autounterführung derselbe Betrag in die Hand genommen werden, der für 

Klimaschutzmaßnahmen im Klimafonds reserviert wird. Trotz all dieser, klar gegen das Projekt 

sprechenden Tatsachen, steht die Unterführung Josef-Huber-Gasse weiterhin auf Ihrer Agenda 2022. 

Daher stelle ich an Sie seitens der Grünen-ALG folgende 

 

Anfrage 

1. Wie können Sie rechtfertigen, dass das Projekt Unterführung Josef-Huber-Gasse angesichts der 

drohenden Klimakrise weiter auf Ihrer Agenda steht? 



 

2. Wie soll sich eine qualitätsvolle Umgestaltung des Griesplatzes, mit dem zusätzlichen Kfz-Verkehr 

der durch die Unterführung zu erwarten ist, vereinbaren lassen? 

3. Was gedenken Sie zu tun, um die bereits gesundheitsbelastende Lärmsituation im Bestand zu 

sanieren? 

 


